

Récord en Castilla y León: 94 donantes y 309 trasplantes en 2024

El aumento del 17,5% en donaciones ha permitido salvar más vidas en los hospitales de la comunidad



REDACCIÓN

06/OCT./24

Castilla y León ha alcanzado una cifra histórica en la donación de órganos durante los primeros nueve meses de 2024, con un total de 94 donantes, un 17,5% más que el mismo periodo del año anterior. Este incremento ha permitido la realización de 309 trasplantes en los hospitales públicos de la comunidad, consolidando su liderazgo en la solidaridad y contribución a la salud pública.

Según el último informe de la Coordinación Autonómica de Trasplantes, los hospitales de Sacyl han registrado un notable incremento tanto en la donación como en la actividad trasplantadora. De los 94 donantes, se generaron 293 órganos, entre los que destacan 167 riñones, 68 hígados, 10 corazones, 43 pulmones y 5 páncreas.

El Complejo Asistencial Universitario de Salamanca y el Hospital Clínico Universitario de Valladolid se han consolidado como referentes en trasplantes renales, con 76 y 54 intervenciones, respectivamente. Además, el centro salmantino ha llevado a cabo diez trasplantes renales de donantes vivos o cruzados, y ocho trasplantes combinados de páncreas-riñón.

Por su parte, el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid ha realizado 35 trasplantes hepáticos, mientras que el Hospital Clínico ha destacado en la realización de trasplantes cardiacos, con un total de ocho intervenciones.

El balance de estos primeros nueve meses del año también resalta el aumento en el número de córneas implantadas, con 118 procedimientos realizados en los hospitales autorizados de la comunidad.

El informe de la Consejería de Sanidad subraya el impacto de estos datos en la mejora de la calidad de vida de los pacientes, y destaca la generosidad de los donantes y sus familias como pieza clave en el éxito de estos programas.